

Papás tienen antecedentes

Investigan muerte de bebé

◆ **ADRIANA SOLÍS R.**
adrisolis@lateja.co.cr

La muerte de un bebé de seis meses de nacido tiene a las autoridades judiciales intrigadas.

Al chiquito lo llevaron el jueves en horas de la mañana al hospital de Golfito, donde después murió.

Según la versión inicial de los médicos presentaba lesiones como las que deja el Síndrome del Niño Agredido (pueden ser agresiones psicológicas o físicas).

Los papás —una mujer de 20

años y apellido Araya y un hombre de 26 y apellidado Marín— fueron pasados al Ministerio Público para establecer su situación jurídica. Los dos son de Golfito.

Este viernes en la tarde todavía se esperaban los resultados de la autopsia para determinar con exactitud qué le provocó la muerte al bebé.

Según el OIJ en apariencia los dos sospechosos se habían visto involucrados en un caso similar en el 2007, cuando les quitaron la custodia de dos chiquitas de 2 y 4 años pues eran agredidas.